



▲アルペン、クロスカントリーで好成績を残した選手の皆さん
(写真奥左から)山内花さん、鈴木菜美さん、渡部賢太郎君
(写真手前左から)目黒裕大君、鈴木遥大君、鈴木道也君

只見中学校 スキーで東北大会！ そして全国大会へ出場!!

1月の県中体連スキー競技大会で好成績を残した只見中学校の生徒6名が岩手県で開催された東北大会に出場し、さらに鈴木道也君、目黒裕大君、渡部賢太郎君がアルペンで、山内花さんがクロスカントリーで全国大会に出場します。スキー部部長の鈴木道也君は「全国大会は初出場なので緊張しますが、上位入賞を目指して、そして今まで指導してくれた人達に感謝の気持ちを込めて滑りたい」と大会への意気込みを話してくれました。全国大会は青森県で2月5日～8日まで開催されます。

若林龍司さん(布沢) 国体に初出場!!

1月に猪苗代で開催されたスキーの国体予選で好成績を残した若林龍司さんが、2月20日～23日まで(スキー競技)群馬県で開催される「2015ぐんま冬国体」に出場します。龍司さんは一昨年の夏、群馬から母の実家がある布沢地区に転入され、現在はヒロタテクノに勤務しています。また、只見町スキーチームに所属し、指導者として子ども達にもスキーを教えています。国体出場の意気込みを聞くと「自分が滑る事でスポ少の子ども達の刺激になればと思います。コーチでもあり選手でもあるので子ども達と良い刺激を与えあう関係でこれからも頑張りたい」と話してくれました。



▲勤務先のヒロタテクノの前で1枚!
夜勤明けに只見スキー場で練習するなど好成績を残すため頑張っています



▲普段はなかなか除雪が出来ない所も、若い皆さんの力でとてもきれいになりました

只見高校、勿来工高の野球部員 力を合わせ除雪ボランティア

1月6日、只見高校と勿来工高の野球部員など約50名が明和地区で除雪作業を行ってくれました。

勿来工高側が只見でのボランティアを希望し、只見高校の生徒達も以前から地域の人達の為に何か出来ないかという思いがあり今回2校が協力しての除雪ボランティアとなりました。

勿来工高生は森林の分校ふざわに宿泊し、翌日も明和保育所などの除雪を行ってくれ地域の方からは多くの感謝の声が聞こえました。